



学校教育目標

稲穂いなほ

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R6.3.13
No.46

祝 ジャンプ学年卒業（ジャンプ学年特集）

2018年（平成30年）4月6日の入学式から1175回目の登校日となる明日3月14日（木）、ジャンプ学年39名が仙南小学校を旅立ちます。入学以来6年間、ジャンプ学年の皆さんは、数え切れないほど多くの経験を積みながらしっかり学び、心身ともに大きくたくましく成長しました。6年生になってからは、児童会テーマ「かがやけ！ウルトラスマイル！」のもと、仙南小学校全体が素晴らしい笑顔であふれるように、全校のリーダーとして大活躍してくれました。

明日の卒業式でも素敵なウルトラスマイルがたくさん見られることでしょう。在校生、そして職員一同、ジャンプ学年39名の皆さんの卒業を心からお祝いいたします。

入学した頃のジャンプ学年 2018年4月

ジャンプ学年の皆さんは、2018年（平成30年）4月6日に入学しました。担任は、1組が〇〇〇〇先生、2組が〇〇〇〇先生、そよかぜ組が〇〇〇〇先生でした。



1年1組 入学式記念写真



1年2組 入学式記念写真

初めての給食は、4月12日でした。準備も片付けも自分たちで上手にできました。この日のメニューは塩ラーメン、肉まん、かに風味サラダ、お祝いクレープ、牛乳でした。ジャンプ学年の皆さんは、「おいしい～！」と言って食べていたそうです。



初めての給食準備 1組



初めての給食準備 2組



初めてのおいしい給食 1組



初めてのおいしい給食 2組

3年生になったジャンプ学年 2020年



なかよく給食を食べるジャンプ学年（3年1組）

2年生まで1組と2組で活動してきたジャンプ学年の皆さんは、3年生に進級すると3年1組として一緒の学級で活動することになりました。教室が狭く感じましたが、一段と団結力を増し、何事にもチームワークよく前向きにチャレンジする学年になりました。担任は、〇〇〇〇先生でした。



最近のジャンプ学年の活動 卒業プロジェクトⅡ・Ⅲ

6年生の皆さんが卒業プロジェクトⅡ・Ⅲとして、学校の様々な場所をきれいにしてくれました。入学以来6年間お世話になった感謝の気持ちを込めて、全学級の給食台と給食用の台車、そして、家庭科室、図工室、パソコンルームなどを整理整頓したり水拭きしたりしてきれいにしてくれました。

また、なかよくグループの下級生一人一人へのプレゼント（しおり）と各学年の傘立て・靴だな用表示も作ってくれました。



6年生が制作した学年表示



家庭科室をきれいにする6年生 3/4



心を込めてしおり作り 3/6

卒業式予行・卒業祝い品授与式 3月12日（火）

卒業式予行が行われ、全児童と職員が本番同様に緊張感をもちながら一連の動きを確認しました。また、予行後の卒業祝い品授与式では、6年生ジャンプ学年の皆さんに英和辞典が贈呈されました。各種表彰式も行われ、6年生5名が皆勤賞を受賞しました。

*皆勤賞受賞者

〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん



本番同様の6年生の皆さん



祝い品を受け取る代表の〇〇〇〇さん



皆勤賞受賞者